

La Nueva Estrategia de Seguridad: ¿Una Luz al Final del Túnel?



En medio de la convulsión que vive el país, donde la inseguridad parece ser la orden del día, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, quien es el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, llegó a la conferencia de prensa con un mensaje de esperanza. Afirmó que la reciente estrategia de seguridad implementada por la presidenta Claudia Sheinbaum podría ser la clave para reducir la violencia y recuperar la paz en México. "Vamos a recuperar nuestra paz y tranquilidad", dijo con un tono que buscaba infundir confianza.

En medio de la convulsión que vive el país, donde la inseguridad parece ser la orden del día, el diputado Ricardo Monreal Ávila, quien es el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, llegó a la conferencia de prensa con un mensaje de esperanza. Afirmó que la reciente estrategia de seguridad implementada por la presidenta Claudia Sheinbaum podría ser la clave para reducir la violencia y recuperar la paz en México. "Vamos a recuperar nuestra paz y tranquilidad", dijo con un tono que buscaba infundir confianza.

Esta declaración se dio justo después de una reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), donde se discutieron los retos que enfrenta el país. Monreal no pudo evitar mencionar el trágico asesinato del presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, Alejandro Arcos, un recordatorio escalofriante de la problemática que se vive en varios rincones del territorio mexicano. "Es lamentable lo que está ocurriendo en Guerrero y en otras partes del país a causa de la delincuencia organizada", expresó, reconociendo la gravedad del momento.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-nueva-estrategia-de-seguridad-una-luz-al-final-del-tunel/>